



PRESSEMITTEILUNG

München, 07. September 2009 KFC Projekt am Stachus - Bayerstrasse

Der Stachus zählte einst - bis die Neuhauserstrasse verkehrsberuhigt wurde - zu den verkehrsreichsten Plätzen Europas.

Der Name stammt vom Gastwirt Eustachius Förderl, der an diesem Platz seit 1755 eine Gaststätte mit Biergarten namens Stachusgarten betrieb.

Auch heute noch ist der Platz zentraler Verkehrsknotenpunkt und liegt auf der direkten Achse zwischen Fußgängerzone und Hauptbahnhof. Die dort ansässige Filiale des Mitbewerbers McDonalds gehört zu den umsatzstärksten Filialen der Welt.

Nicht ruhiger geht es auf der Bayerstrasse zu, 40.000 Passanten drängeln sich hier täglich.

2005 wurden die unterirdischen baulichen Anlagen von der Landeshauptstadt München an die Stadtwerke München verkauft. Seitdem wurde umfassend renoviert. In Kürze werden auch die unterirdischen Einkaufsarkaden in Betrieb genommen.

Direkt neben dem dort ansässigen Mathäer Kinopalast mit über 20 Kinos auf knapp 30.000 Quadratmeter Fläche soll im Jahr 2010 ein neues KFC Restaurant entstehen.

In Kürze erfahren Sie hier Einzelheiten zu den Planungen.



Michael Huy - Pressesprecher
Königinstr. 9
80539 München

T. +49-89-122 8980 60
F. +49-89-122 8980 88
M. +49-172 860 96 05

info@power-brands.de